

# フリーは風 （現場）からの風

宮田守男

配慮、内容重視の旅となつた。新たな日帰り企画を、楽しい旅にしなくては、随行職員の懸命な対応は、参加者の満足な笑顔を引き出した。

5日間での日程で、延べ1500名は、受入れ地に取つても魅力で、地元しんきん職員も、歓迎や街並みでの誘導で大活躍。

「地域と共に」を信条にしている地域金融機関の魅力を再認識する。

昼食会場は、飲み放題企画もあり盛り上がり。私達のテーブル担当は中国籍の配膳スタッフ。日本流接待で

機敏な対応。今後ますます、外国人材の活用が求められていくんだろう。フロントの横には、台湾からのツアーや団体の旅行カバンがフロアを占領。春と秋のシーズンは、特に台湾

自分に合った旅を探しに出掛けれる  
楽しさについて考えてみませんか

からのお客様が多いと担当者がほほ笑む。日本三大朝市のひと

京都と呼ばれる、伝統的な街並みで知られる上三之町周辺を散策。何回か訪れたことがあるが、いつも昔の情緒が漂う。配達中の郵便局スタッフに尋ねると、「担当する店舗が何軒かあります。それで、外国人経営の店舗があるのかどうか探すのが見つけられないので、いつかは見つけたい」と。確かに、外人経営の店舗が何軒かあることは、よく耳にする。しかし、どこにあるのか、誰が経営しているのか、全くわからず、さすがに困る。

にさせてくれる。五平  
餅・みたらし団子・飛  
驥牛串・飛驥ロコッケ  
などの食べ歩きは、海  
外のお客様の観光ス  
ポットに。店舗前には  
長蛇の列。日本人の様  
に整然と並ぶ対応に、  
当のプロックではな  
い」との返事。「所有  
者が替わっていない  
か」と尋ねると、「ほと  
んど変更がない」との  
返事。喫茶店の経営者  
に尋ねると、「高山の  
人達は、よそ者に不動

動力になつていゐるから  
らやましくなる。

を多くの人達に知つて  
ほしいと思った旅でも  
あった。



本当の事情  
が分かるこ  
とが多いこ  
とも事実  
だ。訪れた  
地域に行つ  
たからこそ  
そ、新たな  
楽しみに出  
会うこと  
宮川沿いに展開する朝市、高山弁が  
飛び交い、高山が感じられる氣さく  
な買い物が出来た。

